



AL AYUNTAMIENTO PLENO

MOCIÓN INSTITUCIONAL RECHAZANDO EL TERRORISMO YIHADISTA, MOSTRANDO EL APOYO A LAS VÍCTIMAS Y PROPONIENDO MEJORAS DE LA SEGURIDAD CIUDADANA EN VALLADOLID.

El pasado 17 de agosto de 2017 España quedó conmocionada cuando un grupo terrorista yihadista atentó en la ciudad de Barcelona al arrollar con una furgoneta a las personas que transitaban a primera hora de la tarde por las Ramblas en su confluencia con la Plaza de Cataluña. Horas más tarde, el grupo terrorista volvió a actuar en el municipio de Cambrils. Desafortunadamente, a consecuencia de estos atentados y a fecha de hoy (29 de agosto), han fallecido 16 personas y otras 20 se encuentran ingresadas en centros hospitalarios heridas de gravedad.

España ha padecido durante muchos años el terrorismo de la banda ETA que asesinó a cerca de un millar de personas, dejando terribles consecuencias en la sociedad española y de forma muy dolorosa en los familiares de los sufrieron atentados, víctimas directas de los hechos terroristas. Hoy, ese terror sin sentido vuelve a aparecer en nuestra sociedad de la mano del radicalismo islámico.

Los vecinos y vecinas de Valladolid ya han manifestado en ocasiones anteriores su rechazo al terrorismo yihadista, así como a cualquier otra fórmula de violencia contra las personas ejercida de manera individual o colectiva. Del mismo modo, los vecinos de Valladolid han demostrado su solidaridad con las víctimas de los atentados así como con sus familiares y amigos. Por ello es necesario y de justicia que el Pleno del Ayuntamiento de Valladolid adopte, con el acuerdo unánime de sus miembros, la decisión de rechazar el terrorismo yihadista y proclame la solidaridad y el apoyo a las víctimas y sus familiares de los atentados de Barcelona y Cambrils.

Estos ataques terroristas yihadistas repiten, por desgracia, el acto criminal que se vivió en España con los atentados que se produjeron en Madrid en 2004, más otros que vienen produciéndose en distintas ciudades de Europa como es el caso de Paris, Niza, Tours y Toulouse en Francia, Bruselas y Charleroi en Bélgica, Berlín y Wurzburg en Alemania, Londres y Manchester en Inglaterra, Estambul en Turquía y Estocolmo en Suecia.



El terrorismo yihadista ha demostrado ser un peligro real y constante para los europeos, atacando a los ciudadanos en municipios de distinto tamaño y por distintos procedimientos. Un terror loco y cruel, fruto de la radicalización religiosa de unos pocos que convierte en víctimas reales a muchas personas y nos coloca a todos en potenciales víctimas de futuros atentados.

Un terror que no puede ni debe provocar el miedo de los vecinos, ya que así conseguiría el objetivo que persigue con los actos asesinos que realiza. Pero también es cierto que el terrorismo de cualquier condición no sólo se combate con el ánimo y la unidad de todos. El terrorismo yihadista y sus métodos asesinos se combaten con una política de seguridad que suponga la coordinación de todos los agentes públicos implicados, así como en el establecimiento de medidas preventivas que puedan aminorar los riesgos de las acciones terroristas.

En la ciudad de Valladolid, la coordinación entre los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad, concretamente entre el Cuerpo Nacional de Policía y la Policía Local, ha sido un ejemplo constante de buena práctica, incluso a nivel nacional. La coordinación en la atención de las alertas policiales en la ciudad ha demostrado su eficacia y buenos resultados en la respuesta a las emergencias que se han producido a lo largo de los últimos 12 años. Este buen clima de colaboración debe permitir reforzar las labores preventivas en materia de terrorismo para hacer de Valladolid una ciudad más segura todavía.

La puesta en marcha de sistemas fijos de prevención en el acceso a espacios de concentración de personas se ha demostrado determinante para reducir el riesgo y las consecuencias de atentados como el recientemente producido en Barcelona. Por ello, parece oportuno y necesario reforzar los sistemas de seguridad pasiva por parte del Ayuntamiento conforme a las instrucciones que desde el Ministerio de Interior se formulan como recomendaciones al respecto.

Por otra parte, el Ayuntamiento debe facilitar todos los recursos posibles que garanticen que la labor de los profesionales que velan por la seguridad sufra los menores riesgos posibles en su integridad física. El gobierno municipal debe facilitar a los profesionales de la policía local chalecos antibalas y otros medios de defensa para que su trabajo sea más seguro, así como la debida formación para repeler ataques personales efectuados por terroristas.



En definitiva, ante la terrible noticia de los atentados de Barcelona y Cambrils, todos los grupos políticos presentes en el Ayuntamiento de Valladolid acordamos la siguiente

MOCIÓN

1º.- Manifiestar nuestro absoluto rechazo al terrorismo yihadista así como a cualquier otro tipo de forma de violencia ejercida sobre las personas.

2º.- Manifiestar nuestro apoyo y solidaridad a las víctimas de los atentados de Barcelona y Cambrils, así como a sus familiares y personas allegadas.

3º.- Asumir el compromiso de reforzar la seguridad ciudadana de los vecinos de Valladolid a través de:

a) El reforzamiento de la coordinación entre la Policía Local y los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en materia de terrorismo.

b) La instalación permanente de medios de seguridad pasiva en los lugares de máxima concentración de los vecinos y vecinas de Valladolid y en aquellos que se considere oportunos

c) Aumentar los medios de autodefensa y seguridad pasiva de la Policía Local de Valladolid, así como incrementar la formación asociada a mejorar la seguridad en materia de terrorismo.

En Valladolid a 29 de agosto de 2017.

Pedro Herrero García
Portavoz Grupo Municipal Socialista - PSOE

José Antonio Martínez Bermejo
Portavoz Grupo Municipal Partido Popular

María Sánchez Esteban
Portavoz del Grupo Valladolid Toma la Palabra

Pilar Vicente Tomás
Portavoz Grupo Municipal Ciudadanos

Charo Chávez Muñoz
Portavoz Grupo Municipal Si Se Puede
Valladolid

Jesús Presencio Peña
Concejal No Adscrito